

Donnerstag, 7. September 2006

20 **Streiflichter** 



## Bauen & Wohnen

**Der Petitionsausschuss** des Landtags Nordrhein-Westfalen kam am Mittwoch zu einem Ortstermin in die Dülmener Wochenendhausgebiete Geißheide und Bergflagge im Dernekamp. Neben den Vertretern des Landtags nahmen auf Einladung auch Vertreter der Bewohner der Wochenendhaussiedlungen an dem nichtöffentlichen Termin teil, bei dem von Seiten der Behörden die Bezirksregierung Münster und die Stadt Dülmen zugegen waren. Im Anschluss an die Inaugenscheinnahme vor Ort fand eine Erörterung im Dülmener Rathaus statt. Thematisch ging es darum, ob auch künftige Eigentümer der Immobilien in den Wochenendhausgebieten Dauerwohnrecht haben. Gegenwärtig wird lediglich den aktuellen Eigentümern in einer besonderen Regelung Dauerwohnrecht eingeräumt; spätere Eigentümer dürfen nach gegenwärtigem Stand lediglich gemäß der ursprünglichen Baugenehmigung am Wochenende dort residieren. Angesichts teilweise umfangreicher Investitionen in die Immobilien ist es Anliegen der Eigentümer, dass auch spätere Eigentümer Dauerwohnrecht haben. - Zu sehen sind auf dem Foto unter anderem die beiden Dülmener Landtagsabgeordneten André Stinka (SPD; zweite Person von links) und Werner Jostmeier (CDU; vierte Person von links).

Foto: Menninghaus